

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “ Strategi Guru Dalam Meningkatkan Kualitas Pembelajaran Aqidah Akhlak Bagi Peserta Didik di MI Darussalam Wonodadi Blitar”, penelitian ini ditulis oleh M. Zainul Muflihin, NIM 12205173175, jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI), fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan (FTIK), Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, dibimbing oleh Dr. H. Nur Kholis, S.Ag.,M.Pd.

Kata Kunci: *Usaha Guru, Pendidikan Islam*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh bahwa penerapan pendidikan Islam sangat digencarkan dibergai lembaga pendidikan yang berbasis Islam bahkan mulai ditingkat dasar. Maka dari itu perlu diteliti mengenai usaha apa yang dilakukan oleh guru agar terciptanya proses pembelajaran pendidikan islam yang berkualitas. Guru memiliki hak dalam membina masalah Pendidikan Islam. guna dihadapkan dengan berbagai latar belakang peserta didik, sehingga peserta didik bisa berkembang sesuai ajaran islam.

Fokus dari penelitian ini, meliputi: (1) Bagaimana usaha guru dalam dalam membina aqidah bagi peserta didik di MI Darussalam Wonodadi Blitar, (2) Bagaimana usaha guru dalam membina ibadah bagi peserta didik di MI Darussalam Wonodadi Blitar, (3) Bagaimana usaha guru dalam membina akhlak bagi peserta didik di MI Darussalam Wonodadi Blitar. Tujuan penelitian ini untuk menjelaskan tentang usaha guru dalam meningkatkan kualitas pembelajaran pendidikan islam.

Penelitian ini dilaksanakan di MI Darussalam Wonodadi Blitar. Jenis Penilitian ini menggunakan penelitian deskripsi kulitatif dengan suber data primer dan sekunder. Teknik pemngumpulan data dengan wawancara, observasi dan dokumentasi, Teknik analisis data yang digunakan yaitu dengan melalui reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan atau verifikasi. Untuk mendapatkan data yang dapat dipertanggung jawabkan keabsahannya maka harus melakukan memperpanjang pengamatan, pengamatan yang berlanjut, kemudian menggunakan triangulasi sumber dan triangulasi metode, pemeriksaan teman sejawat.

Hasil penelitian di MI Darussalam Wonodadi Blitar peneliti menyimpulkan bahwa: (1) Pada pembinaan aqidah bahwasannya guru dalam membina masalah keimanan, ketauhidan, anak dibimbing hatinya agar tetap taat kepada Allah dan tidak menduakannya. (2) Pada pembinaan masalah ibadah bahwasannya guru membinaannya dari ibadah wajib seperti salat lima waktu kemudian ibadah sunah seperti salat duha, membaca Al- quran, dan doa- doa keseharian yang dibuat pembiasaan di madrsah. (3) Pada pembinaan akhlak guru selalu memberikan contoh yang baik kepada peserta didik dari akhlak kepada Allah seperti melatih kedisiplinan dalam beribadah kepada Allah selalu tepat waktu. akhlak kepada orang lain seperti menjaga sikap, akhlak kepada diri sendiri seperti selalu menjaga kesehatan serta kebersihan badan dan sabar dalam menghadap situasi apapun, akhlak kepada lingkungan sekitar seperti menjaga kebersihan kelas

,kebersihan lingkungan madrasah dengan membuat jadwal piket Kebesihan.

## **ABSTRACT**

Thesis with the title "Teacher Efforts in Improving the Quality of Islamic Education Learning for Students in Madrasah Ibtidaiyah Darussalam Wonodadi Blitar" , this was written by M. Zainul Muflihin, NIM 12205173175, Department of Teacher Education Madrasah Ibtida'iyah (PGMI), faculty of Tarbiyah and Teaching Sciences (FTIK), State Islamic Institute (IAIN) Tulungagung, guided by Dr. H. Nur Kholis, S. Ag., M.Pd.

**Keywords:** Teacher Business, Islamic Education

This research is motivated by the application of Islamic education is very launched in islamic-based educational institutions even starting at the basic level. Therefore, it is necessary to be researched about what efforts are made by teachers in order to create a quality Islamic education learning process. Teachers have the right to foster the problem of Islamic Education. in order to be confronted with various backgrounds of learners, so that students can develop according to islamic teachings.

The focus of this study, including: (1) How teachers' efforts in fostering aqidah for students in MI Darussalam Wonodadi Blitar, (2) How teachers' efforts in fostering worship for students in MI Darussalam Wonodadi Blitar, (3) How teachers efforts in fostering morality for students in MI Darussalam Wonodadi Blitar. The purpose of this study is to explain the efforts of teachers in improving the quality of Islamic education learning.

This research was carried out in MI Darussalam Wonodadi Blitar. This type of research uses skin-described research with primary and secondary data subers. Data collection techniques with interviews, observations and documentation, data analysis techniques used through data reduction, data presentation and conclusion drawing or verifikasi. To obtain data that can be accounted for its validity, it must extend observations, observations that continue, then use source triangulation and triagation methods, peer examination.

The results of the study at MI Darussalam Wonodadi Blitar researchers concluded that: (1) In the construction of aqidah that the teacher in fostering the problems of faith, tawhid, the child is guided in heart in order to remain obedient to God and not to do so. (2) in the construction of the problem of worship that the teacher builds it from obligatory worship such as five-time prayer then sunnah worship such as duha prayer, reading the Quran, and daily prayers made habituation in madrasah. (3) in the development of morals teachers always give a good example to learners of morality to God such as practicing discipline in worship to God is always on time. morality to others such as maintaining attitudes. morality to yourself such as always maintaining health and hygiene and patient in facing any situation, morality to the surrounding environment such as maintaining the cleanliness of the madrasah environment hygiene class by making A schedule of hygiene picket.

## ملخص

رسالة بعنوان "جهود المعلمين في تحسين جودة تعليم التربية الإسلامية لطلاب مدرسة ابتدائية دار السلام ونونوادي بليتار" ، كتبها السيد زين المفلحين ، نيم 12205173175 ، قسم تربية المعلمين في مدرسة ابتدائية ، كلية التربية. وتدريب المعلمين ، معهد الديانة ، تولونغاغونغ ستيت إسلام ، بإرشاد د. نور خوليis الماجستير.

**الكلمات المفتاحية:** جهد المعلم ، التربية الإسلامية

الدافع وراء هذا البحث هو أن تطبيق التربية الإسلامية مكثف للغاية في مختلف المؤسسات التعليمية الإسلامية ، حتى بدءاً من المرحلة الابتدائية. لذلك ، من الضروري دراسة الجهود التي يبذلها المعلمون من أجل إنشاء عملية تعليمية إسلامية جيدة. للمعلمين الحق في تطوير قضايا التربية الإسلامية. مواجهة خفيات متعددة للطلاب ، حتى يمكن للطلاب من التطور وفقاً للتعليم الإسلامية.

يركز هذا البحث على: (1) كيف يتم جهد المعلم في رعاية العقيدة للطلاب في مدرسة ابتدائية دار السلام ونونوادي بليتار ، (2) كيف هو جهد المعلم في رعاية العبادة للطلاب في مدرسة ابتدائية دار السلام ونونوادي بليتار ، (3) كيف جهود المعلم في تعزيز الأخلاق للطلاب في مدرسة ابتدائية دار السلام ونونوادي بليتار. الغرض من هذه الدراسة هو شرح جهود المعلمين في تحسين جودة تعليم التربية الإسلامية.

تم إجراء هذا البحث في مدرسة ابتدائية دار السلام ونونوادي بليتار. يستخدم هذا النوع من البحث الوصفي النوعي بمصادر البيانات الأولية والثانوية. تقنيات جمع البيانات مع المقابلات والملاحظة والتوثيق وتقنيات تحليل البيانات المستخدمة هي من خلال تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج أو التحقق. للحصول على البيانات التي يمكن تبريرها ، يجب تنفيذ صحتها من خلال توسيع نطاق الملاحظات ، والملاحظات المستمرة ، ثم استخدام تتلقي المصدر وطريقة التأثير ، وفحص الأقران.

نتائج البحث في مدرسة ابتدائية دار السلام ونونوادي بليتار خلص الباحثون إلى أن: (1) في تطوير العقيدة أن المعلم في رعاية مشكلة الإيمان والتوحيد يهتمي الطفل بقلبه ليبق مطيناً لله لا. لتخمينه. (2) في ترقية مسائل العبادة ، رعاها المعلم من العادات الواجبة ، كالصلوة خمس مرات في اليوم ، ثم عبادة السنة كصلة الضحى ، وقراءة القرآن ، والصلوات اليومية التي اعتادت في العبادة. مدرسة (3) في التطور الأخلاقي ، يعطي المعلم دائماً مثالاً جيداً لطلاب الأخلاق إلى الله مثل ممارسة التأديب في عبادة الله دائماً في الوقت المناسب. الأخلاق للأخرين مثل الحفاظ على الموقف. الأخلاق على النفس مثل الحفاظ دائماً على الصحة ونظافة الجسم والتحلي بالصبر في مواجهة أي موقف ، والأخلاق على البيئة المحيطة مثل الاعتناء بنفسك نظافة فصول نظافة بيئية المدرسة من خلال عمل جدول اعتماد للتنظيم